

Poder Judicial de Puebla se suma a paro nacional contra reforma

El Ciudadano · 19 de agosto de 2024

Trabajadores de otros siete estados del país también decidieron iniciar una protesta contra la iniciativa del gobierno federal



Trabajadores del **Poder Judicial en Puebla** iniciaron este lunes 19 de agosto un paro indefinido de labores como protesta contra la iniciativa de reforma a este ente, que impulsa el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Tienes que leer: **Presidente critica paro en el Poder Judicial, denuncia corrupción interna**

El paro de labores en Puebla es parte de una protesta en **rechazo hacia esta iniciativa**, y se lleva a cabo en otros estados, como **Tabasco**, Chiapas, **Yucatán**, Guerrero, Tlaxcala, el Estado de México y **Ciudad de México**.

En el caso de Puebla, inició durante las **primeras horas de este lunes**, con la colocación de un moño negro en la entrada de la sede del Poder Judicial en Puebla y la congregación de sus trabajadores en la explanada principal.

Hubo varios **ciudadanos y abogados** que acudieron este día a las instalaciones por diversos motivos, pero a todos ellos se les indicó que no habrá servicio hasta nuevo aviso.

En ese sentido, los organizadores de esta manifestación en Puebla indicaron que **habrá guardias para atender únicamente** asuntos de urgencia en materia penal y administrativa.

Expusieron que el cese de actividades es el resultado de la falta de diálogo ante sus inconformidades respecto a este asunto, por ello, **los trabajadores buscan que el gobierno federal los escuche**, toda vez que consideran que habrá afectaciones para ellos si el dictamen es aprobado.

Los inconformes **aseguraron que no buscan defender** sus salarios ni sus puestos de trabajo, sino la independencia del Poder Judicial, que consideran está en riesgo.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)